

6月7日(金) 小垣江公園ホタル観賞会

6月7日にホタル観賞会が小垣江公園で行われました。これに先立つ4月26日にはホタル再生会のご協力のもと、小垣江小学校の4年生がホタルの幼虫を放流しました。その後、ホタルは順調に成長し、6月に入るとホタル小屋近くの水路でヘイケボタルの小さな光が見られるようになりました。今回のホタル観賞会には久々に多くの親子と地域の皆さんのが訪れ、列をなしてホタル小屋に入り、葉に留まり光る雌ホタルと、その上を飛ぶ雄ホタルの光を楽しみました。



6月8日(土) 半ノ木花壇植栽

6月8日に、女性部、地区委員、近所の子供たちも集まってくれて、小垣江ゲンキー横の半ノ木花壇に花の苗を植栽しました。たくさんの方に参加していただいたおかげで作業がスムーズに進みました。最後に水をしっかり撒いて記念写真を撮りました。花壇にはオ・ガ・キ・エの花文字もデザインされ、みなさんが夏から秋まで楽しめる花壇になります。お近くを通ったことがありましたら是非ご覧ください。



6月9日(日) 第41回刈谷市消防操法競技会

すっきりしない天候の中、刈谷市消防操法競技会が行われました。競技は市内21分団が1チーム5人で指揮者の号令のもと第1線および第2線ホースを延長し、放水により標的を倒すまでの所要時間と動作の確実性を競い合います。小垣江地区は10, 11, 12分団が参加しました。結果は11分団が見事3位入賞を果たし、個人最優秀選手賞は、5名中3名が小垣江の分団から選出され表彰されました。団員の方々は各地区の災害に備え、朝練や本大会などで防災技術を向上させています。興味ある方は是非参加してください！(競技会結果 QRコードで確認できます)



今月号より市民館を中心に活動されている団体を皆様に紹介し、地区全体で盛り上げていく為、地区だよりへの掲載をしていきます。興味や関心を持たれた方は各団体へのご連絡をお待ちしています。

「おがきえっこクラブ」 小垣江市民館活動団体の紹介 No.1

こんにちは、おがきえっこクラブです。

小垣江小学校・小垣江東小学校・刈谷特別支援学校の3校にご協力いただき時々チラシを入れさせていただいているので、「うちの子が言っていたのはこれかな?」の方もいらっしゃるかもしれません。子供会でもなく、学童でもなく、放課後教室でもなく、児童館でもないおがきえっこです。

6年前から子ども達の居場所として「自分で考えて、自分で決めて、うまくいってもいかなくても大丈夫、時々叱られてもへこたれず、もう一度がんばる」、そんな子の背中を押したくて絶賛活動中です。

現在は《おがきえっこクラブ》と《駄菓子のこっこ屋》として地域の子ども達の前に現れます。活動の日、開始30分前には「今日何すんの~?」「運ぶものある~?」と声をかけてくれる子が、あちらこちらから集まってきます。食材や工作の材料を見て「あれ作ろ」「これ作ろ」「ねーねー今日持ってきた?」「次持ってきてよ~」と勝手なことをワイワイ話しながら子ども達は楽しんでいます。

おがきえっこクラブ代表 宮田志保子
お問い合わせ



- | | | |
|--------------|----------------------------------|---------------------|
| 7月中旬 | ・ 7月16日(火) 夏の交通安全県内一斉大監視 | ・ ・ ・ ・ パト隊・見守り隊・地区 |
| ~8月中旬 | ・ 7月25日~27日(小垣江小)・8月1日~3日(小垣江東小) | 益踊り練習・・地区 |
| の予定 | ・ 8月13日(火) 物故者法要(小垣江小体育館) | ・ ・ ・ ・ ・ 8寺院・地区 |
| | ・ 8月13日(火)・14日(水) 小垣江小学校益踊り大会 | ・ ・ ・ ・ 公民館 |
| | ・ 8月15日(木) 小垣江東小学校益踊り大会 | ・ ・ ・ ・ ・ 青年団 |